Rencontres bibliques

Behren & Kerbach

Sur la communauté deux groupes bibliques existent :

- le 2ème lundi du mois à 20h00, presbytère de Kerbach
- le 3ème mercredi du mois à 16h00, presbytère de Behren

Le Groupe biblique offre la possibilité de lire collectivement un livre de la Bible et d'en approfondir la compréhension. La Bible est tout à la fois un monument de la littérature universelle, l'un des fondements de notre civilisation occidentale et le cœur même de notre foi chrétienne.

Chacun reconnaît sa place centrale mais force est de reconnaître que lire la Bible n'est pas toujours facile si l'on ne bénéficie pas d'un accompagnement et d'un apprentissage. C'est précisément ce que propose le Groupe biblique : il nous apprend à lire la Bible. Sur la communauté de paroisses, on utilise le livret "Vivre aujourd'hui en Église"

Pour revenir aux sources de notre Église locale en se mettant à l'écoute des frères et sœurs chrétiens des premiers temps. Le livret offre une grande diversité de textes du Nouveau Testament sur l'Église, dans la traduction liturgique.

Le parcours permet une découverte de la presque totalité du Nouveau Testament, avec des introductions sur les auteurs et les Livres. Le choix des textes permet de comprendre comment les premiers chrétiens se sont organisés en communautés. Ce sont elles qui sont à l'origine du Nouveau Testament. Le livret comporte des textes sur l'Église, issus des quatre évangiles, des Actes des Apôtres, des lettres de saint Paul, des autres épîtres et de l'Apocalypse. Nous sommes invités en lisant ces textes à nous interroger : comment pouvons-nous mieux vivre en Église aujourd'hui ?

Spicheren

La paroisse propose une lecture continue de la Bible à faire chez soi seul ou à plusieurs, voir le bulletin paroissial pour se repérer.